

de don Enrique Molina. El propósito de esta carta no es otro que rectificar un error de importancia que comete el articulista al atribuir al doctor Negrín la construcción de la Ciudad Universitaria de Madrid. Esta Ciudad Universitaria fué iniciada bajo el auspicio de S. M. el Rey don Alfonso XIII; la República no hizo sino continuar—y con escasa celeridad— los planes ya adelantados. Durante la guerra los pabellones ya existentes de la Ciudad Universitaria quedaron totalmente destruidos y ha correspondido al régimen actual la obra de reconstrucción. Actualmente la Ciudad Universitaria de Madrid ha vuelto a ser una hermosa realidad, y ya funcionan en sus nuevos y magníficos edificios, las Facultades de Filosofía y Letras, y Arquitectura, y las Escuelas Especiales de Ingenieros Agrónomos, de Minas y de Montes, y en breve quedarán instaladas las restantes.

Creo que lo anteriormente dicho basta para demostrar que carece de base la semejanza que el señor Reyes pretende establecer entre el doctor Negrín y don Enrique Molina, persona merecedora de todos los respetos, que ha consagrado su vida a la enseñanza y a la educación sin hacer nunca de ellas escabel para la política.

Atentamente lo saluda.

(Firmado):—CONDE DE FUENTE EL SALCE,  
Agregado Cultural.

<https://doi.org/10.29393/At262-34CIRA10034>

### Congreso Interamericano de Filosofía

A fines de diciembre del presente año tendrá lugar en Nueva York un Congreso Interamericano de Filosofía. Tendrá como sede especial la Universidad de Columbia.

Presidente de la Comisión Organizadora es el ilustre profesor de la Universidad Wesleyana. Dr. Cornelius Krusé, que ha venido trabajando desde hace varios años por la realización de esta importante obra, tan significativa para la cultura americana.